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Aos catorze dias do mês de março de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas e trinta
minutos, reuniu-se ordinariamente, online, o Conselho do Instituto de Ciências Econômicas,
Administrativas e Contábeis, sob a presidência da Prof.ª Dr.ª Audrei Fernandes Cadaval,
Diretora do ICEAC. PRESENTES: Prof. Dr. Tiaraju Freitas, Vice-Diretor do ICEAC; Prof.ª Dr.ª
Ana Paula Capuano, Coordenadora do Mestrado de Ciências Contábeis; Prof. Dr. Guilherme
Wiedenhoft, Coordenador do Mestrado em Administração; Prof. Dr. Fernando Cunha,
Coordenador Adjunto do Curso de Administração; Prof. ª Dr. ª Gabriela Dias, Coordenadora do
curso de Ciências Contábeis Prof.ª Dr.ª Marcia Umpierre, Coordenadora do Curso de
Tecnologia em Gestão de Cooperativas; Prof. Dr. Eduardo Tillmann, Coordenador Adjunto do
Curso de Ciências Econômicas; Prof. Dr. Rodrigo Rocha, Coordenador do Mestrado em
Economia; Prof. Dr. Ricardo Frio, Coordenador do Curso de Comércio Exterior (SVP); Prof. Dr.
Leonardo Rohde, Coordenador Adjunto do Curso de Administração (SAP); Profª. Dr.ª Débora
Gomes de Gomes, Coordenadora do Mestrado em Administração Pública; Prof. Dr. Rafael
Mello, representando os professores de Administração; Prof. Dr. Rafael Mesquita,
representando os professores de Ciências Econômicas; Prof. Dr. André das Neves Dameda,
representando os professores de Ciências Contábeis; Discentes: Juliane Ramos; Convidados:
Prof. Dr. Aléssio Almada, Prof.ª Dr.ª Cristiane Gularte, Prof.ª Dr.ª Fernanda Victor, Prof.ª Dr.ª
Flavia Jacques, Assistentes em Administração Lucas Ortiz da S. Porto, Antônio Marcos
Giambastiani e Administradora Alini Ferreira. INSERÇÕES DE PAUTA: Pedido do Professor
Samuel Bonato para atuar como Orientador no Programa Agentes Locais de Inovação
(ALI) Ecossistemas do Sebrae, atuar como mentor/advisor de negócios da Startup Bean
Possible, Foodtech e atuar como mentor/advisor da Startup Delivery das Favelas,
Plataforma Last Mile; Parecer 02/2023, relatório de afastamento da professora Carla
Rodrigues e Abertura de Processo Seletivo Simplificado para contratação temporária
(professor substituto - Campus SVP; Recomposição da representação da área de
Ciências Contábeis junto ao Conselho do ICEAC; Memorando 20/2024 Ad Referendum
aprovação abertura de edital de processo seletivo, para contratação de Professor
substituto. 1º ASSUNTO: Aprovação da Ata anterior: A Diretora Audrei Cadaval colocou para
aprovação a Ata de número 01. Os membros do Conselho aprovaram por unanimidade. 2°
ASSUNTO: Aprovação da indicação da Professora Letícia Andrea Chechi para a vaga da
Professora Larissa Tavares: A Diretora Audrei Cadaval colocou para aprovação a indicação
da professora Letícia Andrea Chechi, para a vaga da professora Larissa Tavares, redistribuída
para a UFPEL A referida professora já havia entrado em contato com a coordenação de curso
ainda em 2021, e posteriormente em 2023, manifestando interesse em ser redistribuída da
UFRB para a FURG. Foi ponderado pela professora Márcia que a professora Letícia,
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atualmente vinculada ao curso de Gestão de Cooperativas da UFRB, tem suas atividades de
ensino, pesquisa e extensão nas mesmas áreas e temáticas desenvolvidas no curso de Gestão
de Cooperativas da FURG e dos projetos de pesquisa e extensão do campus de SLS. O NDE
de Gestão de Cooperativas/FURG avaliou o interesse na redistribuição da professora Leticia
para a vaga da professora Larissa e posicionou-se favoravelmente e manifestou que,
considerando o interesse institucional, a redistribuição da referida professora é uma excelente
opção para o preenchimento da vaga. Os membros do Conselho aprovaram por unanimidade.
3°ASSUNTO: Aprovação da troca da Coordenação do Curso de Gestão de Cooperativas :
A Diretora Audrei Cadaval colocou para aprovação a mudança na Coordenação do Curso de
Gestão de Cooperativas. A pedido da professora Marcia Umpierre, ela deixará a coordenação
do curso a partir de abril de 2024, ficando no cargo de coordenadora a Professora Andréa Bento
Carvalho, tendo como coordenadora Adjunta a Professora Marcia Umpierre. Os membros do
Conselho aprovaram por unanimidade.4° ASSUNTO: Aprovação da recomposição do Núcleo
Docente Estruturante (NDE) do Curso de Gestão de Cooperativas: A Diretora Audrei
Cadaval colocou para aprovação a recomposição do NDE do Curso de Gestão de Cooperativas.
Saiu a professora Larissa Tavares e entrou a professora Andréa Carvalho que assume a
presidência do núcleo. Os membros do Conselho aprovaram por unanimidade. 5° ASUNTO:
Aprovação da troca do Coordenador Adjunto do Mestrado em Contabilidade: A Diretora
Audrei Cadaval colocou para aprovação a troca do Coordenador Adjunto do Mestrado em
Contabilidade. A professora Ana Paula da Cruz esclareceu que em virtude de problemas de
saúde, o professor Marco Aurélio Gomes Barbosa solicitou o desligamento da coordenação
adjunta do curso. Na oportunidade a coordenadora sugeriu o nome da professora Cristiane
Gularte Quintana para coordenação adjunta. Os membros do Conselho aprovaram por
unanimidade. 6° ASSUNTO: Aprovação do Memorando 29 – Ad Referendum –
Reformulação da Comissão de Heteroidentificação do ICEAC: A Diretora Audrei Cadaval
colocou para aprovação o memorando 29 - Ad Referendum de aprovação da reformulação da
Comissão de Heteroidentificação do ICEAC, visto que a representante discente na referida
Comissão, Miriã Rodrigues Garcia defendeu sua dissertação e concluiu o Mestrado em
Economia, estando portanto, desligada do ICEAC. O novo representante passa a ser discente
William Barros Miranda. Os membros do Conselho aprovaram por unanimidade. 7° ASSUNTO:
Aprovação do Resultado Final do Edital 06/2023 – Contratação de Professor Visitante : A
Diretora Audrei Cadaval colocou para aprovação o resultado final do Edital 06/2023, para
contratação de Professor Visitante. A planilha do resultado final indica que foram aprovados os
candidatos: Juliano Luiz Fossá (1° Lugar) e Vinicius Zanchet de Lima (2° Lugar). Os membros
do Conselho aprovaram por unanimidade. 8° ASSUNTO: Aprovação da nova oferta do Curso
de especialização Gestão Pública Municipal: A Diretora Audrei Cadaval colocou para
aprovação a nova oferta do Curso de Especialização em Gestão Pública Municipal, modalidade
EaD, totalizando 150 vagas, para os Polos, Esteio (26 vagas), Herval (18 vagas), Mostardas (18
vagas), Santo Antônio da Patrulha (26 vagas), Santana do Livramento (18 Vagas), Santa Vitória
do Palmar (18 vagas) e Três de Maio (26 vagas). Os membros do Conselho aprovaram por
unanimidade. 9° ASSUNTO: Aprovação da criação do grupo de pesquisa Núcleo de
Inteligência em Ecossistemas de Inovação, Operações Sustentáveis e Economia Azul,
junto ao CNPQ; A Diretora Audrei Cadaval colocou para aprovação o pedido do professor
Samuel Vinicius Bonato de criação de um grupo de pesquisa junto ao CNPQ, chamado Núcleo
de Inteligência em Ecossistemas de Inovação, Operações Sustentáveis e Economia Azul, sob
sua coordenação, tendo por área predominante Ciências Sociais Aplicadas e Administração. O
Grupo tem como objetivo trabalhar no desenvolvimento da pesquisa em Ecossistemas de
Inovação, Operações Sustentáveis e Economia Azul, buscando o aprimoramento da ciência
nestas áreas, em alinhamento com a aplicação prática de toda pesquisa realizada. Os membros
do Conselho aprovaram por unanimidade. 10° ASSUNTO: Aprovação do Pedido da
Professora Vanessa Pires para atuar como revisora técnica na plataforma Sagah: A
Diretora Audrei Cadaval colocou para aprovação o pedido da professora Vanessa Pires para
atuar como revisora técnica na plataforma Sagah. O trabalho consiste, em síntese em elaborar
diferentes materiais para as unidades de aprendizagem; apoiar professor conteudista de
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disciplina sobre o conteúdo; auxiliar nas demandas do Núcleo de Help Desk; avaliar o conteúdo
de professor autor em treinamento; participar de reuniões mensais de alinhamento com a
equipe Sagah. O trabalho de revisão é remoto, sob demanda, com flexibilidade de horário e
remunerado. Sendo dedicadas, no máximo, 16 horas mensais para o referido trabalho. No
período de janeiro a dezembro de 2024. A diretora informou que recebeu a Ata do Núcleo de
área de Administração, posicionando-se favoravelmente ao pedido da professora. Os membros
do Conselho aprovaram por unanimidade. 11° ASSUNTO: Aprovação do pedido do
Professor Guilherme Wiedenhoft para ministrar a disciplina Gestão de Portifólio de
projetos e atuar como Consultor Externo em Projetos específicos da Empresa Alemã
Proxxler GmbH: A Diretora Audrei Cadaval colocou para aprovação os pedidos do professor
Guilherme Wiedenhoft. O primeiro pedido trata-se de aprovação para ministrar a disciplina
Gestão de Portifólio de Projetos, com carga horária prevista de 20 horas, no MBA em Gestão de
Projetos da UNISINOS, que deverá ocorrer nos meses de maio, junho e julho de forma on-line.
O segundo trata-se de atuar como Consultor Externo em Projetos específicos da Empresa
Alemã Proxxler GmbH, com carga horária de trabalho sazonal e variando de 2 à 10 horas por
mês, por 24 meses a contar do mês de abril. O professor informa que nenhuma das atividades
irá comprometer ou concorrer com suas atividades atuais na FURG. O NAAdm se posicionou
favoravelmente aos pedidos do professor e os membros do Conselho aprovaram por
unanimidade. 12° ASSUNTO: Câmara de Pós-Graduação – Aprovação do Parecer 01/2024 -
Criação do curso de especialização em Empreendedorismo e Inovação em Negócios
(EaD): O Relator, professor Ricardo Frio, emitiu parecer favorável, sob a seguinte
argumentação: “ O projeto encaminhado oferece informações suficientes sobre o funcionamento
do curso, ingresso e fluxo discente e seleção e treinamento docente. Os membros do Conselho
acompanharam o voto do relator e aprovaram por unanimidade. 13° ASSUNTO: Relatórios do
Centro Integrado de Pesquisa: A Diretora Audrei Cadaval colocou para aprovação os
relatórios do centro integrado de pesquisa, que são: Memorandos: Memo 14/2024 alterações
PESQ 2193 – Profª. Marcia; Memo 16/2024 aprovação EXT 2346 – Prof. Alessio; Memo
21/2024 alterações EXT 219 – Profª Marcia; Memo 25/2024 - aprovação ENS 2581 – Profª
Gabriela; Mem 28/2024 alterações ENS 2264 – Profª Gabriela. Projetos: Projeto ENS 2581 –
Profª Gabriela; Projeto EXT 2346 – Prof. Alessio; Projeto PESQ 2326 – Prof. Rafael Mesquita.
Relatórios Finais: Relatório Final ENS 1235 – Prof. Marco Aurélio; Relatório Final ENS 2204 –
Profª Adriana; Relatório Final EXT 1612 – Prof. Marco Aurélio; Relatório Final EXT 2004 – Prof.
Luis Carlos; Relatório Final PESQ 1031 – Prof. Luis Carlos e Relatórios parciais: Relatório
Parcial EXT 1386 - Profª. Pamela; Relatório Parcial PESQ 1798 – Profª. Patrizia. O projeto 2346
não será executado, conforme relato do seu proponente Prof Alessio Almada, devido a
discordância entre a orientação recente da estratégia de atuação da empresa no mercado, a
qual, segundo o professor, não se alinha aos preceitos e valores da Universidade. Os membros
do Conselho aprovaram por unanimidade. Inserção de Pauta: Pedido do Professor Samuel
Bonato para atuar como Orientador no Programa Agentes Locais de Inovação (ALI)
Ecossistemas do Sebrae, atuar como mentor/advisor de negócios da Startup Bean
Possible, Foodtech e atuar como mentor/advisor da Startup Delivery das Favelas,
Plataforma Last Mile: A Diretora Audrei Cadaval colocou para aprovação os pedidos do
professor Samuel. O primeiro pedido trata da atuação do professor como Orientador no
Programa Agentes Locais de Inovação (ALI) Ecossistemas do Sebrae. A atuação iniciou em
1/1/2024 e se estende por 18 meses, até 30/06/2025. As atividades não têm carga horária pré-
definidas, pois são sob demanda e, segundo informação do professor Samuel, deverão
demandar no máximo oito horas semanais, em média. A atuação como orientador poderá
demandar a participação em eventos regionais, estaduais e nacionais ligados ao Programa,
mas essa não deverá comprometer ou concorrer com suas atividades atuais na FURG. O
segundo pedido trata de sua atuação como mentor/advisor de negócios da Startup Bean
Possible, Foodtech que tem como atividade principal a extração de proteínas do feijão duro para
uso em alimentos Plant-based e tem sede na cidade do Rio de Janeiro. As atividades serão on-
line e demandarão, em média, uma hora semanal, sem comprometer ou concorrer com suas
atividades atuais na FURG e o terceiro trata-se de atuar como mentor/advisor da Startup
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Delivery das Favelas, Plataforma Last Mile que tem sede em Duque de Caxias-RJ e tem como
atividade a entrega de produtos de grandes players em favelas e comunidades, bem como um
marketplace para produtos oriundos das comunidades. As atividades serão on-line e
demandarão, em média, uma hora semanal, sem comprometer ou concorrer com suas
atividades atuais na FURG. O NAAdm posicionou-se favoravelmente aos pedidos do professor
e os membros do Conselho aprovaram por unanimidade. INSERÇÃO DE PAUTA: Parecer
02/2023, relatório de afastamento da professora Carla Rodrigues: O relator, professor
Ricardo Frio emitiu parecer favorável, sob a seguinte fundamentação: “ O relatório de
afastamento apresentado pela servidora Carla Teresinha do Amaral Rodrigues apresenta
informações que permitem o acompanhamento das atividades realizadas no curso de
Doutorado. Os membros do Conselho acompanharam o voto do relator e aprovaram por
unanimidade. INSERÇÃO DE PAUTA:  Abertura de Processo Seletivo Simplificado para
contratação temporária professor substituto - Campus SVP: A Diretora Audrei Cadaval
colocou para aprovação a abertura de Processo seletivo simplificado para contratação
temporária de professor substituto, para o campus SVP, na vaga da professora Juliana
Plocharski Pedroso Rohde, à quem foi concedida pela PROGEP/FURG licença para tratamento
de saúde por período de 120 dias, ao qual deve seguir-se a licença maternidade da docente. Os
membros do Conselho aprovaram por unanimidade. INSERÇÃO DE PAUTA: recomposição
da representação da área de Ciências Contábeis junto ao Conselho do ICEAC: A Diretora
Audrei Cadaval colocou para aprovação a recomposição da representação da área de Ciências
Contábeis junto ao Conselho do ICEAC, pois com a aposentadoria do professor Walter Nunes
Oleiro e o afastamento para pós graduação da professora Giovana Flores, fez-se necessária a
indicação de novos representantes dos docentes da área de Ciências Contábeis. Ficando a
nova representação docente da área composta então pelos professores André das Neves
Dameda (titular); Alexandre Costa Quintana (suplente); Fernanda Gomes Victor (titular) e Arthur
Gibbon (suplente). Os membros do Conselho aprovaram por unanimidade. INSERÇÃO DE
PAUTA: aprovação do Memorando 20/2024 Ad Referendum aprovação abertura de edital
de processo seletivo, para contratação de Professor substituto: A Diretora Audrei Cadaval
colocou para aprovação o memorando 20/2024 Ad Referendum de aprovação da abertura de
edital de processo seletivo seletivo simplificado para contratação de Professor substituto, para a
vaga do Professor Marco Aurélio Gomes Barbosa, nas matérias Análise Orçamentária e
Demonstrações Contábeis, por motivo de licença de saúde. Os membros do Conselho
aprovaram por unanimidade. ASSUNTOS GERAIS: O professor André Dameda salienta o
pedido para recompor a representação da área de Administração na Câmara de Graduação,
uma vez que estão contando com um membro a menos e com uma alta demanda de trabalho. A
professora Márcia Umpierre deixa um convite aos docentes sindicalizados, para a assembleia
da APROFURG a ser realizar no dia 20/03 às 17 horas. Nada mais havendo, encerrou-se a
reunião.

Documento assinado eletronicamente por Lucas Ortiz da Silveira Porto , Servidor, em 18/03/2024, às
17:27, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8
de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Audrei Fernandes Cadaval, Diretora, em 18/03/2024, às
17:43, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8
de outubro de 2015.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site https://sei.furg.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&acao_origem=documento_conferir&lang=pt_BR&id_orgao_acesso_externo=0
informando o código verificador 0195118 e o código CRC A5D8EDDD.

Referência: Caso responda este documento Ata de Reunião, indicar o Processo nº 23116.011951/2023-15 SEI nº 0195118
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